
南大分中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会 講演日：令和6年11月5日(火)

講演後の生徒の感想

“働きがい”を講演前は“何か大それていて本当に善い人だけが手にするようなもの”と、程遠
いような何かと思っていました。講演を聞いて、小さくてもそれは“働きがい”なんだと思え
て、働きがいが近くに見えるような気がしました。

何でも挑戦してみることが大切だとわかりました。苦手なことも挑戦して出来るようになっ
たらうれしいだろうし、将来の自分のためにもなるので苦手なことにもチャレンジします。

仕事を選んだきっかけや、やりがい、大変なことを詳しく聞けてよかったです。あまり知ら
ない職種だったのでどのようなことをしているかを聞けて楽しかったです。

今がんばれば大人になった時がんばってよかったなと思えると言われた時、自分が苦しいこ
とがあったらこの言葉を思い出そうと思いました。

仕事を選ぶときは自分の能力や好きなことに合うものを見つけると良いということと、自分
の得意なことを増やすことが大切だということを学びました。これからの学校生活でいろい
ろな分野を勉強して自分のやりたい仕事を見つけられるようにがんばります。

一番心に残ったことは、仕事のやりがいです。仕事とはお客様のためにというところにとて
も感動しました。

話し方が良くて聞きやすかったです。アドバイザーの方が世界で活躍していてすごいと思い
ました。学生の頃に英語の勉強をたくさんやったと言ってたので、私の夢は保育士なので、
今のうちからピアノを弾いたり家庭科をがんばりたいです。

同じ中学校の先輩だからこそ、自分の将来を捉えやすい内容でした。勉強は大切なんだとわ
かりました。

将来、専門学校や大学などの進路を決めるとき、こういう話を聞くととても役立つと思いま
した。

いろんなことに興味を持つことと言っていてすごく心に響きました。整備で使っている工
具を触らせていただいて、とてもいい体験となりました。

中学生のときは土台作りとして今は勉強をがんばっておきたいと思いました。本気で自分の
職業を決めるのは高校生や大学生になってから決めたいと思いました。

仕事をするにはそれなりの努力が必要なのだとわかりました。出来ないことを出来るよう
にするためにいろいろ調べたり、知っていく必要があるのだと知りました。

講演を聞き、実際に仕事をしている人の話を聞く時間をもっと取り入れてもいいなと思いま
した。まず私はこの仕事を知りませんでした。クレーン専門の設計士がいるなんて考えもし
なかったからです。私たちが知らない仕事はまだまだたくさんあり、その人たちのこと、仕
事のことを知るべきだと思います。
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銀行員の仕事内容を詳しく知ることができました。たくさんの質問に答えてもらったので自
分が知りたいことも知ることができました。

自分が好きなことを仕事で活かせるのはすごいなと思いました。どんな仕事でも安全という
ことは大切だなということがわかりました。

中学のときの体験談や就職のときのことを詳しく教えてくれたのでとてもわかりやすかった
し、自分のことのように考えることができました。
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自分の将来のことを真剣に考えられたし、好きなことを職業にしたりすることも出来ること
を知れて興味を持つことができました。希望や勇気をもらえました。
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